
四中ゾーン
第 1回 実施日時 令和 4年 6月 6日 10時～11時

主な議題 (1)教育委員会挨拶、委嘱状交付 (2)委員自己紹介、会長・副会長選出
(3)令和 4年度学校経営方針について (4)四中ゾーン学校運営協議会について
(5)意見交換

内容・協議・意見交換 ✧会長・副会長選出
✧各学校長による学校経営方針等の説明・委員との共有。
✧コミュニティ・スクール四中ゾーンについて
・地域のために活躍できる、夢に向かって自分を磨き持続可能な未来を切り拓く人材の育成。
✧四中ゾーンの特色についての意見交換
・CS推進委員会を設置し、教育課程、学習進路、生活指導、地域、各部会で常時活動する。
・9年間の義務教育終了時の姿を実現させるため「キャリア教育」を中心に据えた。
・地域住民すべてがコミュニティ・スクールを理解することが成功の鍵となる。

第 2回 実施日時 令和 4年 12月 6日 9時 30 分～11時 30 分
主な議題 (1)学校の現状報告 (2)分科会報告 (3)学校評価について (4)授業参観（中学校）

内容・協議・意見交換 ✧学校の現状報告
・五小 教員が休み落ち着かない状況。心配な児童もおり、地域の見守りを要請したい。
・緑野 学芸発表会終了。行事があれども落ち着いて学校生活を送っている。
・四中 体育祭、合唱祭、ロードレースが無事終了した。
✧分科会報告
・今後は部活動を地域で見守っていくとのこと。・中学生の協力・貢献を具体化したい（夏まつり、避
難所など）・発達に課題のある子に対する取り組みを考える。・不登校問題に地域がかかわりたい。
✧学校評価について
・本協議会では学校を評価するのではなく、適正な評価が行われていたかどうかを評価していただく。

第 3回 実施日時 令和５年２月 21 日９時 30分～11時 30 分
主な議題 (1)学校の現状報告 (2)学校評価・教育課程届について (3)授業参観（小学校）
内容・協議・意見交換 ✧学校の現状報告

・五小 研究発表会を実施した。書く力が向上した。
・緑野 狛江の教育 21で人権教育を実施。ブラスバンドの発表をエコルマホールで実施した。
・四中 小学校で一度もできなかった宿泊行事を中学で体験している。
✧学校評価・教育課程届について
・評価の設問をそろえることも必要。・3校の教育課程届をみてこれだけのボリュームをこなすのは大
変、影響が子どもに波及しないか。・CSが始まったことで何が変わったのか具体的に見えないとい
けない。・家庭学習ができていないよう。四中のロードレースに代わる行事を考えたい。


